

139  
05/8

#### REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA.

En la noche del 12 de noviembre de 1963 se reunió la Junta Directiva del Club San Huberto bajo la presidencia del titular señor Enrique González Caicedo y la asistencia de los miembros señores Ignacio Martínez González, Dr. Gustavo Téllez Salazar y Jaime Sinisterra Sánchez.

En esta sesión se trataron diversos asuntos de rutina relacionados con la buena marcha del Club, hubo comentarios de las últimas actividades deportivas, y de manera especial y entusiasta, el vocal Dr. Téllez, presentó a discusión la idea de un campeonato de skeet que llevaría por nombre de "LA AMISTAD" para ser celebrado en Cali y con la participación de un club amigo de otra ciudad que se invitaría al efecto. El compañero Téllez quedó encargado de la dirección y organización de este interesante evento.

#### EL MUSEO DEPARTAMENTAL DE HISTORIA NATURAL.

Bajo la dirección de nuestro gran naturalista, Dr. Carlos Lehmann V., se ha fundado en Cali el Museo Departamental de Historia Natural, dependiente de la Secretaría de Educación del Valle y llamando a realizar la obra cultural que corresponde a sus elevados fines, mucho más segura y definitiva, teniendo, como tiene, al Dr. Lehmann como propulsor.

El Dr. Lehmann, consagrado a la ciencia, ha ejercido su profesión en nuestro medio con características de apostolado; desde la cátedra en diferentes universidades colombianas, en la montaña, en la selva, en congresos internacionales, en todas partes y oportunamente ha sido el defensor, el cultor, de nuestra fauna americana y del inmenso tesoro de nuestras riquezas naturales.

El Museo fundado en Cali es la cristalización de un esfuerzo constante, hijo de la devoción del Dr. Lehmann, que culminó después de su conferencia documentada de la Tertulia en meses pasados titulada "Un Museo de Historia Natural para Cali".

La Casa del Museo está situada en la Avenida Segunda Oeste #4-18, (teléfonos 89634 y 89642) Santa Teresita, y sus puertas están abiertas para la ciudadanía en general, para los estudiantes, para los curiosos, y muy especialmente para los colombianos amantes de su tierra que deseen información sobre el mundo maravilloso de la historia y riquezas naturales de su patria.

A los socios de nuestro Club le recomendamos no olvidar que son necesarios al Museo Departamental de Historia Natural los ejemplares que le podamos proporcionar en animales de todas las especies, muestras minerales y botánicas. Esto lo pedimos por especial recomendación de la Junta Directiva del Club San Huberto, no sólo invocando el espíritu altruista de nuestros socios, sino también recordándoles que el Dr. Lehmann, es socio fundador de nuestro Club que compartió con nosotros el esfuerzo y las dificultades de nuestra organización deportiva y que su ciencia, sus experiencias y variados conocimientos han estado siempre al servicio del Club y que debemos cooperarle en su magna empresa.

Cuenta el museo con un salón de conferencias donde se pasarán también películas muy interesantes sobre la fauna colombiana y la de diversos lugares del mundo; para mejores informes llamar a los teléfonos anunciados en esta nota.

#### SOLICITUD DE INGRESO.

El señor Charles J. Trees, actualmente vice presidente de Facomec, ha solicitado ingreso como socio de nuestro Club, respaldado por los socios activos señores Fernando Salazar Vásquez y Carlos V. Martínez Restrepo.

#### NOTAS SOCIALES.

Con motivo del primer aniversario de la muerte de nuestro inolvidable compañero Raúl Ayala Herrera se habrán de celebrar en los días viernes 22 y 29 de noviembre a las 7:30 a.m. en la Iglesia de San Judas Tadeo, misas solemnes ofrecidas por doña Isabel Chaves vda. de Ayala y el Club San Huberto. Quedan invitados todos los socios.

El hogar del compañero Gustavo Grampp Lalinde y su distinguida esposa ha sido alegrado con un precioso niño, felicitaciones.

Cali, noviembre 16 de 1963.